

Mariana y Rodrigo, época actual

La amistad por Internet se había intensificado, estaba despertando en el hombre nuevas emociones, desde un principio se había sentido atraído por la personalidad de Mariana; le resultaba difícil separar a su amiga de la mujer que intuía en ella, representaba una especie de misterio que deseaba desentrañar.

Aunque basado solo en presunciones, la imaginaba cerca de la realidad. Ella pensaba con más objetividad y no especulaba con ninguna otra posibilidad, lo consideraba un hombre de gran inteligencia y confiable y que también le permitía expresar sus propias ideas y conocimientos; disfrutaba de la correspondencia, pero lejos de aceptar que alguna vez podían llegar a conocerse.

Las vivencias continuaban rodando y los sentimientos de Rodrigo estaban en proceso de evolución, pero no había señales tangibles de algún cambio en el comportamiento de Any.

Any;

Te comento que quiero dedicarme a escribir historias relacionadas con el tango y su influencia en quienes disfrutan de su música, te preguntarás porque este tema en particular, estoy convencido que muchos de nosotros seguimos siendo parte de la música y letra del tango, por supuesto su contenido siempre habla de infortunios y engaños provocados por la mujer, pero estoy seguro que se puede extraer otro tipo de historias, sin resentimientos y más positivas. También pienso que la mujer argentina tiene una gran personalidad y fue y es muy compañera de su hombre, pero estoy anticipándome demasiado por algo que es solo un proyecto

Cuéntame a que te dedicas, además te hago una pregunta indiscreta, en realidad me gustaría preguntarte la edad, entiendo que no es correcto, pero creo que eres bastante joven, así que lo dejo librado a tu criterio. Yo tengo 35 años, soy Administrador de empresas y en el futuro pretendo ser un escritor, me olvidaba mencionarlo, vivo casi en pleno centro de la capital ¿y tu?

Rodrigo

Rodrigo;

Me gusta tu proyecto de escribir, ¡debes concretarlo! Yo soy de las personas que consideran que no importa la profesión o trabajo a que nos dediquemos, lo importante es llevar a la práctica nuestra necesidad de expresión, ya sea a través de la música, pintando, escribiendo, en fin, según las inclinaciones de cada uno.

Me gusta como escribes...